

InternationalMedia

SENIN 29 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



BANDARA SINGKAWANG HAMPIR RAMPUNG

Menhub Budi Karya Sumadi didampingi Ketua Team Leader Pembangunan Bandara Singkawang Tjhai Chui Mie, mengecek progres pembangunan Bandara Singkawang di Kelurahan Pangmilang, Kota Singkawang, Kalbar, Minggu (28/1). Progres bangunan sudah mencapai 95% dan ditargetkan rampung tahun ini.

Polemik Syaratkan Punya iPhone 13 Pro untuk Melamar Kerja di Disparekraf DKI

Disparekraf DKI diminta agar mengajukan anggaran untuk pengadaan fasilitas daripada membebaskan perangkat iPhone 13 Pro kepada pelamar kerja.

JAKARTA (IM) - Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Disparekraf) DKI Jakarta membuka rekrutmen Tenaga Ahli Publikasi Enjoy Jakarta Tahap 1

tahun 2024. Setidaknya, ada lima posisi yang dibutuhkan, yakni redaktur, desain grafis, fotografer, content creator, dan multimedia. Lowongan kerja Disparekraf

DKI Jakarta ini menjadi polemik lantaran ada poin yang menyaratkan pelamar harus memiliki ponsel di iPhone 13 pro.

"Memiliki alat sendiri, minimal iPhone 13 pro," demikian bunyi poin 10 dalam persyaratan untuk posisi content creator, dikutip pada Kamis (25/1).

Adanya persyaratan harus memiliki iPhone 13 pro menjadi polemik di masyarakat karena dianggap membebani para pen-

careri kerja. Warganet menganggap syarat itu tak sebanding dengan gaji yang akan diterima, meskipun gaji tersebut tidak dicantumkan secara langsung.

Sebagai informasi, saat ini harga iPhone 13 Pro bisa sampai Rp 17 juta. Syarat itu dianggap warganet terlalu sulit untuk menjadi Konten Kreator.

Anggota Komisi B DPRD DKI Jakarta dari Fraksi PKS Muhamad Taufik Zoelkiffi me-

nyarankan Disparekraf DKI mengajukan anggaran untuk pengadaan fasilitas daripada membebaskan perangkat iPhone 13 Pro kepada pelamar kerja.

"Kalau memang Dinas tidak memiliki fasilitas kerja memadai, mereka harus mengajukan anggaran di APBD. Artinya, untuk promosi pariwisata diperlukan fasilitas," ujar Taufik saat

► Bersambung ke hal 11

52 WNI Ditangkap Polisi Malaysia Saat Penggrebekan di Pasar Harian Selayang

KUALA LUMPUR (IM) - Polisi Malaysia menangkap 108 warga negara asing (WNA) atas berbagai pelanggaran dalam operasi khusus "OP Taring I" di Pasar Harian Selayang pada Sabtu (27/1) pukul 03.00 waktu setempat.

Kepala Kepolisian Kuala Lumpur, Datuk Allaudeen Abdul Majid, mengatakan, kebanyakan WNA yang ditangkap adalah warga negara Indonesia (WNI), yakni berjumlah 52 orang, terdiri dari 50 pria dan dua wanita.

Sementara itu, sebanyak 35 orang lainnya berasal Myanmar, 12 orang dari India, tujuh dari Bangladesh, satu orang dari Pakistan, dan satu orang dari

Nepal. Dikutip dari Bernama, para warga negara asing itu diserahkan pihak kepolisian Malaysia ke Departemen Imigrasi Malaysia berdasarkan Pasal 6 (1)(c) dan Pasal 15 (1)(c) Undang-Undang Imigrasi Malaysia tahun 1959 karena tidak memiliki dokumen perjalanan yang sah dan melebihi masa tinggal.

Allaudeen memastikan, bahwa polisi bersama dengan departemen dan lembaga penegak hukum lainnya akan terus melakukan operasi untuk memberantas kejahatan.

Ia juga menyambut baik informasi dari masyarakat

► Bersambung ke hal 11

Korban Tewas Bus Tabrak Truk di Gresik Bertambah Jadi 5 Orang

SURABAYA (IM) - Bus rombongan ziarah wali menabrak truk tronton di Jalan Raya Bungah, Gresik pada Sabtu (27/1) malam, sekitar pukul 21.50 WIB. Korban tewas bertambah menjadi 5 orang. Sebelumnya diberitakan, korban yang meninggal dunia 4 orang.

Kanit Laka Lantas Polres Gresik, Iptu Tita Puspita Agustina, membenarkan bahwa korban yang meninggal dunia menjadi 5 orang. Terakhir, satu korban meninggal dunia dalam perawatan di rumah sakit.

Bus pariwisata yang terlibat kecelakaan adalah bus Tividi dengan nopol AB 7072 KN. Bus tersebut mengangkut penumpang rombongan ziarah wali dari Dusun Jedak, RT 04/RW 09, Desa Karangjan, Pandaan, Pasuruan.

"Penumpang (bus) semua satu RT, mereka rombongan jemaah ziarah wali," terang Tita.

Kejadiannya, saat bus pariwisata tersebut dalam perjalanan pulang setelah rombongan berziarah di makam

► Bersambung ke hal 11

Waspada Modus Penipuan "Quishing", Berikut Ini Cara untuk Menghindarinya

JAKARTA (IM) - Akhir-akhir ini maraknya terjadi kasus kejahatan siber. Masyarakat diminta agar mewaspadai informasi menyesatkan yang datang dari berbagai sumber tidak resmi.

Salah satu kejahatan siber yang terbaru adalah quishing, yang menggabungkan teknik phishing dengan teknologi Quick Response (QR) untuk mencuri informasi dan data pribadi, keuangan, atau kredensial (user ID, password, PIN, OTP, dll.) seseorang yang

melakukan pembayaran elektronik.

Terdapat beberapa metode quishing yang umum diterapkan para penipu, di antaranya manipulasi kode QR dengan tautan tujuan berupa situs phishing, dan kode QR dengan memasukkan aplikasi bertujuan jahat (malware injection).

Berikut adalah langkah-langkah agar terhindar dari quishing, khususnya yang berhubungan dengan pembayaran elektronik.

1. Pastikan kode QR ber-

asal dari sumber resmi dan bonafide. Pastikan nama atau identitas pedagang yang tertera pada aplikasi sesuai dengan tujuan pembayaran yang diinginkan. Anda bisa mengonfirmasi kepada pedagang terkait nama merchant dan lembaga jasa keuangan yang tertera pada tampilan QRIS untuk memastikan hal ini. Baca juga: Siapkan Rantai Pasok Lobster Global, KKP Kebut Regulasi Benur.

2. Untuk transaksi

► Bersambung ke hal 11



KKP JAJAKI KERJA SAMA DENGAN KSAT NORWEGIA

Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyuni Trenggono (tengah) mengunjungi Satelit Station - Kongsberg Satellite Service (KSAT) di Tromso Norwegia, Minggu (28/1) dan diterima Executive Vice President Space and Surveillance, Harald Aaro (kiri). Kunjungan tersebut untuk menjajaki potensi kerja sama teknologi yang akan dipakai untuk memperkuat implementasi program kerja ekonomi biru yang sudah dicanangkan KKP.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kehidupan masa lampau seseorang tidak perlu dipermasalahkan, yang terpenting adalah bagaimana ia menjalankan kehidupannya saat ini.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
JAKARTE: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market city PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Cemarkan Nama Baik Penulis Carroll, Trump Dihukum Bayar Rp1,3 Triliun



MANTAN Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump, dihukum membayar ganti rugi US\$83,3 juta atau sekitar Rp1,3 triliun kepada seorang penulis bernama E. Jean Carroll. Demikian putusan Dewan juri di New York, Amerika Serikat. Dilansir dari kantor berita AFP, Sabtu (27/1), Trump disebut memfitnah Carroll

► Bersambung ke hal 11

Tragis, Agus Ditemukan Tewas dalam Toren Saat Membersihkan



PRIA bernama Agus (36) ditemukan tewas di dalam toren air rumah warga di Cilandak, Jakarta Selatan. Agus sebelumnya diminta pemilik rumah untuk membersihkan toren.

"Iya itu jadi terkait dengan tenaga yang bersihkan toren itu yang meninggal itu dia ditelepon pemilik rumah untuk bersihkan

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.845,00	15.825,00
SGD	11.827,00	11.797,00
AUD	10.451,00	10.411,00
HKD	2.059,00	1.999,00
EUR	17.376,00	17.126,00
GBP	20.358,00	20.088,00

Jumat 26 Januari 2024 15:59 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>